
智行理财网
和讯期货大赛是实盘吗(和讯期货行情数据中心)

从小资金慢慢的做到大资金，让你的心态稳下来，期货盈利也需要定个小目标，盈
利本金的20%，选择一个适合自己的投资方法。

本期栏目金牌讲师--期指轩辕剑

他是六星千策战法创始人

咖门红特邀金牌讲师

期货日报特约嘉宾

和讯期货实盘秀特约嘉宾

和讯网培训宝特约嘉宾

七禾网特约嘉宾
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他曾说：期货自带十倍左右的杠杆，如果你满仓，做对方向了，价格上涨10%，你
的资金就翻番，如果你做反方向，那么你就爆仓了。如果做对方向，价格翻一倍，
那你资金就是十倍增长。如果加上浮盈加仓，这个数字，据有人测算，会翻到100
倍，这种暴利带来的诱惑是很难抗拒的，也就是我刚才说的，诱惑的背后，就是陷
井。

他在08年，12年，16年三次暴赚

虽然这三次暴赚都是行情造就的，但是成因却各不相同。首先是技术不同。08年的
时候，我的系统尚未成型，这次赚钱有很大的偶然性，就是我常说的，将暴赚变成
必然。12年的时候，已经可以将这种暴赚的偶然适当控制，但是依然没有达到有行
情就能抓住，而且不是那么担心。但是到了16年的时候，这轮行情就全在我的交易
系统当中了，只要关注的品种符合条件机会，我就能抓住，而且风险控制的很好，
这就是暴赚的必然性。

最后把轩辕剑老师常说的一句话送给大家：行情无法预测，我做的是试错，不要将
试错搞成抗错。每一次交易，都是一次试错，只是你要控制你的试错成本。

了解更多精彩内容，请点击下方“了解更多”
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